

Cuba et le Guatemala envisagent de réactiver les vols directs



La Havane, 9 janvier. (RHC).- Jairo David Estrada, vice-ministre guatémaltèque des Affaires étrangères, Carlos De Cespedes ambassadeur de Cuba au Guatemala et Ivan Espinosa, ambassadeur du Guatemala à Cuba ont analysé ce lundi avec le directeur de l'Aéronautique civile du Guatemala la réactivation de l'accord bilatéral sur les vols directs entre La Havane et la capitale guatémaltèque qui date de 2008.

La reprise des vols directs contribuerait au développement du programme touristique de multidestinations dans les Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152190-cuba-et-le-guatemala-envisagent-de-reactiver-les-vols-directs>



Radio Habana Cuba